Mont de la vierge

Initiation ski de randonnée avec Bertille

Le 26 décembre 2011

Bertille a envie de refaire un peu de ski de randonnée. Je lui propose la pente de neige sous le mont de la vierge. Cet itinéraire est assez facile et présente l'avantage d'être à dix minutes du chalet. Nous pouvons faire demi-tour à tout moment. La sortie commence la veille au magasin de location où le vendeur est tout étonné de voir une jeune fille venir s'équiper pour la rando. Ces derniers temps, je dis en plaisantant « la rando, c'est pas pour les ados ». Et oui, il faut se lever avant midi, un inconvénient rédhibitoire pour beaucoup.

Le jour de la sortie, je suis sympa avec Bertille, je ne la réveille qu'à 7h30. Il s'agit juste de partir avant l'ouverture de la station de ski et ainsi pouvoir se promener au calme. Nous traversons sous le pied des pistes, un petit échauffement un peu long à la réflexion. Puis nous attaquons la pente de neige sous les chalets « chez Ginet ». Bertille avance bien. Elle a chaud. Je prends son manteau dans le sac à dos. Je suis heureux de la voir aussi motivée et partager cet instant avec elle. Passé les chalets, nous continuons dans la pente sous le mont de la vierge. L'environnement ressemble maintenant un peu plus à de la rando. La prochaine fois nous partirons d'ici. Bertille qui vient d'avoir un appareil photo pour Noël prend quelques clichés. La pente est plus raide. Bertille commence à avoir de la peine avec ses petits skis qui pèsent plus lourd que les miens! Nous stoppons notre progression à 1130m (1 heure de rando, 200m D+). Je laisse Bertille gérer ses peaux de phoques. Pas facile de les enlever, il faut une peut de force!

La descente est agréable. Une petite pellicule de neige sur une couche tassée, nous permet d'enchainer les virages avec souplesse. Nous sommes de retour au chalet à 9h45.

http://fchapi.canalblog.com/albums/mont_de_la_vierge_26_dec_2011/index.html